



DEN **N**ORDEN AM HERZEN.

Empfehlen Sie Menschen für einen Orden auf
schleswig-holstein.de/orden



Schleswig-Holstein. Der echte Norden.

DEN NORDEN AM HERZEN

Das Ehrenamt ist in unserem Land allgegenwärtig: Überall engagieren sich Schleswig-Holsteinerinnen und Schleswig-Holsteiner. Jung und Alt setzen sich für die gute Sache und ihre Freizeit für andere ein.

Für den Zusammenhalt unserer Gesellschaft hat das eine sehr große Bedeutung. Die Landesregierung ist daher bestrebt, das ehrenamtliche Engagement stärker hervorzuheben und noch mehr zu würdigen.

Wenn Ihnen eine Person am Herzen liegt, die sich ehrenamtlich engagiert, empfehlen Sie diese für einen Orden.

Alle weiterführenden Informationen finden Sie auf:
www.schleswig-holstein.de/orden

